

An den Stadtverordnetenvorsteher  
Herrn Gunther Reibert  
Am Steinweg 1  
61130 Nidderau

Andreas Bär  
Fraktionsvorsitzender

Auf dem Burgstück 12b  
61130 Nidderau  
post@andreas-baer.de

**30.08.2017****Antrag „Errichtung einer Lichtsignalanlage („Ampel“) an der Kreuzung B45/K246 (Auffahrt Karben)“**

Sehr geehrter Herr Stadtverordnetenvorsteher Reibert,

die Fraktionen von SPD und Bündnis 90/Die Grünen stellen den folgenden Antrag für die nächste Stadtverordnetenversammlung am 28.09.2017:

**Antrag:**

Der Magistrat wird gebeten, sich bei der verantwortlichen Stelle Hessen Mobil für die Errichtung einer Lichtsignalanlage („Ampel“) an der Kreuzung B45/K246 (Auffahrt Karben) einzusetzen.

**Begründung:**

Die gegenwärtigen Bauarbeiten an der K246 haben zu einer Reduktion der Gefahrensituation an der B45/K246 (Auffahrt Karben) geführt. Um diese Reduktion nach der Wiedereröffnung der K246 beizubehalten, halten wir die Errichtung einer Lichtsignalanlage („Ampel“) an dieser Stelle für sinnvoll. Parallel dazu würde mit der Errichtung eine Reduktion der auf der B45 gefahrenen Geschwindigkeiten und damit auch der Lärmbelastung der dortigen Anwohner einhergehen. Eine Errichtung einer Lichtsignalanlage läuft dabei nicht dem Sinn einer Umgehungsstraße entgegen. Das Beispiel der B3 um Friedberg zeigt vielmehr, dass beide Komponenten zusammen sinnvoll genutzt können.

Mit freundlichen Grüßen



Andreas Bär  
SPD Fraktionsvorsitzender



Gerrit Rippen  
Fraktionsvorsitzender  
Bündnis 90/Die Grünen